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HOY GHRHOLLfHS
de Roberto Gimenez

niones sobre hechos locales. Nos contesto
que 'puede que no sean opiniones sobre he
chos locales, pero le aseguro que nos afectan a

todos muy directamente ". Como se puede
apreciar en las cartas, tiene poder de con

viccion. Bien, acepte: pero puse esta con

dicion: tienen que ser los lectores los que
respondan interesados para que las 'Car
tas' tengan continuidad. Acepto el reto:

pidio respuestas y dio un e-mail; y efecti
vamente ha tenido muchas respuestas.
Algunas las hemos publicado. Otras no,

porque asf 10 querian los remitentes. Es

decir, que Maria Gracia se estaba hacien
do un sitio por derecho propio. Ha sido la
homilia de los franciscanos y la impreca
cion citada "DUe que no deje de escribir, que
estd haciendo mucho bien". La que le ha da
do la victoria definitiva.

[Y ahora que no nos oye, un secreta:

cuando lei las cuatro primeras cartas

que me trajo me df cuenta de que detras
hay algo mas que una mujer que tiene
la necesidad de anunciar su verdad. Yo,
personalmente, confieso que me he ren

dido ... J.

Otra de Profitos: a escote de
los paradistas del mercado
de Sant Carles

Xavier Soianas

En
las paginas anteriores da

mos cumplida nota de la
manera de trabajar del re
gidor de Promocion Bcono

mica, Jaume Profitos. La his
toria del cierre al trafico de la
calle Joan Prim se puede extra

polar a otras intervenciones re

lacionadas con el mundo del
comercio, en concreto en el
mercado de Sant Carles. En

mayo del pasado afio el Ayun
tamiento presento en una rue

da de prensa una reforma en

profundidad de este mercado

municipal. El estudio se habia
encargado a la empresa espe
cializada D'Aleph. El trabajo
que se presento publicarnente
convertia este mercado munici

pal en una virgueria. jhasta con

una pared acristalada para que
la luz del dia 10 iluminara todo!
Bonito, bonito. Solo habia un

pequefio problema: La reforma
costaba una fortuna y los para
distas no estaban dispuestos a

asumir inversiones tan fuertes.

LSe imaginan de quien partie la
idea? Han acertado: Profitos.
[Pero es que en el reparto de

papeles del gobierno tripartito
el mercado de Sant Carles no es Jaume Profifos.
competencia de Profitos (Co-
mere). sino del concejal Jun-
queras (Via Publica)! Es decir, otra vez un

problema de competencias. Vamos, que es-

tamos ante un metomentodo. Por cierto,
LY del proyecto que? Duerme en un cajon.
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Estamos ante un hombre perteneciente a una

saga ilustre de la ciudad. En su juventud estu

vo directamente relacionado con el mundo
electrico. Una de las empresas mas sefieras de
la ciudad. Buen colaborador del certamen que
mas prestigio le ha dado a la ciudad se ha sa

bido ganar un hueco en el mundo del arte,
llegando a ser presidente de un gremio con el
relacionado.
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A UEI-Cercle d'Empresaris
En las ultimas semanas hemos informa
do de las obras de construccion de la
futura sede de la patronal en la Av. Eu
ropa. Ha sido un proceso lento y occi
dentado. Probablemente, el caso tam

poco estero definitivamente resuelto a

final de ofio cuando la Unio Empresa
rial Intersectorial-Cercle d'Empresaris
inaugure la sede, porque quedcro pen
diente el cabo suelto de la firma de la
permuta de edilicios por parte del Mi
nisterio de Trabajo, pero si que la ne

qociccion no solo ha dejado de perma
necer estancada sino que los principa
les actores, patronal y Ayuntamiento,
han estampado su firma en un conve

nio que como en todo acuerdo es el
punto de encuentro entre dos institucio
nes: los representantes publicos y el
agente econornico. Con la lIegada del
nuevo presidente Juan Ramon Pirretas
yel fichaje de la Figura del 'gabinete de
Relaciones Institucionales y Protocolo'
en la persona de Pilar Roig (en la foto),
se abre en el sene de la Intersectorial
un nuevo estilo en el que Vicen� Rochi
na continua siendo el hombre fuerte.
Pues bien, esta patronal es la que lIeva
batallando mas de diez largos ofios
con el Ayuntamiento en defensa de la
cuota patronal del patrimonio sindical.
A troves del potente Gremio de Auto
rnocion, la Intersectorial ha tomado la
iniciativa de construir una sede social
que Ie corresponde de pleno derecho.
Ahora bien, la realidad nos muestra

que la patronal no esto unida, existe la
FAEVO que tornbien reclama su parte
de ese patrimonio. Cierto es que la usu

fructuaria de la nueve sede sera la In
tersectorial, pero los gremios que no es

tan integrados en ella rornbien tienen su

cuota de derecho. Seguro, pues, que
con un poco de buena voluntad por
parte de todos se puede lIegar a un

punto de encuentro. Pero no sera un

acuerdo entre iguales: FAEVO tiene

que tener en cuenta que los derechos
'hisroricos' pertenecen a la Intersectorial
y no por la herencia del tio de Ameri
ca, sino porque se 10 han trabajado.
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